

Formulario candidatura

Presentaciones hasta el 6 de junio de 2024

Partner que propone:

Sopra Steria

Organización o proyecto propuesto:

inCV by Sopra Steria

Objetivos del proyecto:

Desarrollar una app dirigida a **personas con discapacidad intelectual** para favorecer su integración socio-laboral y disminuir la brecha digital (objetivo prioritario de RC) bajo el esquema de colaboración:

Empresa [**Sopra Steria**] + Fundación [**Randstad**] + Universidad [**UNIR**]

La iniciativa se dirige a ayudar a las **más de 250.000 personas con discapacidad intelectual** que hay en España, según datos de IMSERSO, así como a las personas con discapacidad intelectual de los **25 países de habla hispana** en los que actualmente se encuentra disponible la app. Se estima que sólo un 17% de este colectivo tiene empleo.

Objetivos:

Con este proyecto, replicable en entidades y ONGs, lo que evidencia su sostenibilidad, Sopra Steria y las organizaciones implicadas pretenden facilitar la inserción laboral de personas con discapacidad, elaborando su currículum de manera sencilla e intuitiva y, con ello, lograr que puedan tener una independencia económica.

Objetivos específicos de desarrollo sostenible (Agenda 2030):

Objetivo 8. Promover el crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible, el empleo pleno y productivo y el trabajo decente para todos.

Objetivo 9. Construir infraestructuras resilientes, promover la industrialización inclusiva y sostenible y fomentar la innovación.

Objetivo 10. Reducir la desigualdad en y entre los países.

Objetivo 11. Lograr que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles.

Descripción:

Sopra Steria, en colaboración con la **Fundación Randstad** y la **Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)**, ha desarrollado una aplicación móvil gratuita que facilita a personas con discapacidad intelectual el acceso al mercado laboral, permitiéndoles **crear un CV de forma ágil y sencilla**.

Esta iniciativa, que se ha llevado a cabo durante **los últimos dos años**, pone de manifiesto los beneficios de un proyecto transversal entre el ámbito universitario, fundacional y de empresa tecnológica que continuará en constante mejora para ofrecer la mejor experiencia de usuario/a.

inCV es una **aplicación** que facilita a personas con discapacidad intelectual cumplimentar de manera sencilla y adaptada su CV mediante escritura y reconocimiento de voz a través de cuatro pasos. El usuario también puede añadir una foto y, al finalizar la carga de todos los datos, generar un PDF que puede enviar vía mail, WhatsApp y aplicaciones compatibles, a empresas y organizaciones para aplicar a una oferta de empleo.

Esta herramienta ha sido creada, tanto para **dispositivos Android**, como **iOS**. Para su desarrollo se ha utilizado el **framework React Native**, que permite crear aplicaciones nativas manteniendo la experiencia de usuario de éstas y combina las mejores partes del desarrollo nativo con la librería de Javascript React. Entre otras funcionalidades, incorpora la opción de grabación por voz y diversos elementos que, de manera intuitiva, permiten mejorar la accesibilidad. En la versión actual, toda la información del usuario se almacena en el propio dispositivo y la mayoría de las funcionalidades están disponibles offline.

Descripción:

La app ha sido diseñada y elaborada por **profesionales de Sopra Steria** y **alumnos del Grado en Ingeniería Informática de la UNIR**. Por su parte, la **Fundación Randstad** ha participado en el asesoramiento para adaptarla a las necesidades de las personas con discapacidad intelectual facilitando las **pruebas de testeo** de la aplicación con usuarios reales y realizando el **estudio de validación**.

En todos los casos, el feedback ha sido muy positivo. La aplicación ha resultado muy útil, fácil de usar, y ha permitido a todos los usuarios realizar su CV de manera autónoma en una media de 20 a 30 minutos (cuando sin ella, el proceso puede durar horas). Todos disponían al final de la sesión de un CV en formato PDF en su dispositivo móvil, listo para ser enviado por correo electrónico o por WhatsApp a cualquier empresa, con el fin de solicitar un empleo o de contestar a alguna oferta.

El equipo de mantenimiento de Aplicaciones Internas de Sopra Steria se encarga de la gestión de la iniciativa y el crecimiento de esta, integrándola en un programa formativo de la compañía donde juniors o seniors con inquietudes tecnológicas concretas puedan avanzar en su carrera y la vez aumentar el product backlog de la aplicación.

inCV, en pocas palabras:

- ✓ App gratuita disponible en 25 países de habla hispana
- ✓ Creación de un CV de forma sencilla y autónoma
- ✓ Personalizable
- ✓ Descarga de CV en formato PDF
- ✓ Envío directo de CV (mail, WhatsApp y aplicaciones compatibles)
- ✓ Almacenamiento en dispositivo y funcionalidades offline

[Ver video de presentación](#)

Méritos y alcance:

El **desarrollo y madurez de la aplicación es completo**. La app está lanzada al mercado desde mayo de 2023 y disponible, de forma totalmente gratuita, en las stores de **iOS y Android**.

Durante el proceso de ideación, investigación y diseño, se analizaron casi 100 apps destinadas a mejorar las competencias básicas (matemáticas, lectura, emociones, etc.) en personas con discapacidad intelectual, así como las relacionadas directa o indirectamente con la discapacidad y el empleo. Asimismo, especialistas en estas áreas expusieron sus ideas en diferentes 'focus groups'.

En los primeros meses de 2023 se llevó a cabo también la fase de **testing** en el que participaron **10 usuarios reales con discapacidad** y 5 personas de la Fundación Randstad. El **90% señaló** que se trataba de una **aplicación útil e intuitiva**, con una interfaz que permitía la introducción sencilla de la información mediante la voz. No obstante, también se señalaron algunas dificultades que fueron corregidas en la versión final que se lanzó **el 24 de mayo de 2023**.

La aplicación incluye:

- Acceso sin logueado para facilitar el proceso al usuario y su aprendizaje sin bloquearlo
- Onboarding
- Menú gamificado
- Introducción de datos mediante flujos sencillos usando el teclado del móvil o el reconocimiento de voz
- Petición de datos opcionales en cada flujo, pues solo se piden como obligatorios los imprescindibles
- Descarga en el dispositivo de tu CV en formato PDF y envío a empresas y fundaciones
- Toda la información del usuario se almacena en el propio dispositivo y la mayoría de las funcionalidades están disponibles offline

Méritos y alcance:

InCv es un **proyecto vivo**. Durante el último año se ha trabajado en la mejora continua de la aplicación. Se ha realizado **un estudio de validación con usuarios reales** con diferentes discapacidades para encontrar áreas de mejora a nivel de usabilidad de la herramienta.

Además, se han puesto en marcha actualizaciones como:

- Iconografía de botones: se han incluido iconos que ayudan a la comprensión de la aplicación
- Modo oscuro de pantalla: para optimizar la legibilidad de la letra
- Adaptación de la aplicación a diferentes tamaños de letra: desde la XS a la XXL

En la versión actual **el 80% de los usuarios ha reducido el tiempo de crear su currículum** de 8 horas a menos de 30 minutos.

En 2024, InCV ha sido galardonada con el **premio 'Las 100 mejores ideas' de 'Actualidad Económica'** en la categoría de RSC y Voluntariado, que reconoce las ideas más útiles e innovadoras puestas en marcha por diferentes compañías e instituciones española.

Hasta la fecha se han registrado **casi 500 descargas** entre la App Store iOS y la Play Store Android.

En siguientes etapas se planea incorporar la posibilidad de hacer un **videocurrículum**, incluir distintas plantillas macro para para elegir el diseño del CV y añadir nuevas opciones del formato del archivo de descarga (Word además de pdf).

Además, se pretende **publicar** la app en las **stores francesas y de países de habla inglesa**, además de seguir promocionando la aplicación en los países en los que ya está disponible.

En este sentido, Sopra Steria, junto a Fundación Randstad y UNIR, está preparando una campaña de comunicación a nivel nacional e internacional para impulsar su uso y fomentar las descargas.